
RSI e presunte molestie
Scintille inParlamento
GRANCONSIGLIO/Approvata asorpresala discussione generalesulle segnalazioni nell’azienda diComano
GiovannaViscardi: «Scambio superficialee immaturo»-FiorenzoDadò: «Dibattito dal valore simbolico forte»
NicolaCorti: «Evitiamole invasioni dicampo» -Sabrina Aldi: «Uncaso che scuotel’opinione pubblica»

NicoNonella
PaoloGianinazzi

ColpodiscenainGranConsi
glio.Dopolarispostadel diret
toredelDECSManueleBerto
liaun’interpellanza interpar
titica(presentata daLega,PPD
ePiùDonne) sultema deipre
sunticasi dimobbingemole
stieallaRSI, ilplenumhaappro
vatoa sorpresaunarichiesta di
discussionegeneraleavanzata
daMatteoPronzini(MPS).Una
scenagiàvista,quelladeldepu
tatodell’opposizionea doman
dareunadiscussionegenerale,
maquasi semprebocciata dal
plenum.Questa voltacosì non
èstato econilsostegnodiLega,
PPDe UDClarichiesta èstata
accoltacon42 votifavorevoli,
32contrarie2astenuti.

Facciamoperòunpasso in
dietro.Sul caso dellemolestie
insenoallaRSI sonostateav
viatedueinchiesteesterneelo
stesso direttoredelDECS, ri
spondendoall’interpellanza,
ha spiegatochesì, il Governo
segueconinteressela questio
ne «ma non per questo ha la
possibilità diintervenire».Po
codopo,comedetto,èstataac
coltalarichiestadidiscussione
generalee Boris Bignasca ha
evidenziatoche«questa èl’oc
casionepermandareunsegna
leimportanteallaRSI ».
Vetrinaounsegnale?
La discussioneha subito scal
datoglianimididiversidepu
tati.Inparticolaretrachihapa
ragonato ladiscussione a un
teatrinoimprovvisatochenon
porteràa nulladiconcretoechi
invecel’haritenutaimportan
tepermandareunsegnaleim
portanteall’aziendaea tutto il
Cantone.

«Levittimevanno tutelatee

unmodoperfarloèdiredache
parte stiamoequal èl’indiriz
zo che vogliamo dare»,hari
marcato la deputataTamara
Merlo(Più Donne).Sulfronte
opposto PaoloOrtelli (PLR) ha
spiegato diaver votato contro
ladiscussionepoiché«nonren
degiustizia all’importanzadel
tema,che nonvaimprovvisa
to». «Credosiastata votataso
lo percrearsi unavetrina»,ha
aggiunto,spiegandoche il fat
toche«qualcunone approfitta
per avere visibilitàèfuori luo
go». AncheAnna Biscossa (PS)

haspiegato diessersi astenuta
perchéladiscussionenonpor
teràanulladiconcreto: «Ègiu
stodire checome Parlamento
siamoal fiancodellelavoratri
cie deilavoratori.Maladiscus
sione non porterà ad altro».
Pronta lareplicadiPronzini(«se
nonsieteprontiècolpavostra.
Ènostro dovere intervenire»),
a cuiha subitorispostoOrtelli:
«Ilvaloreaggiuntodiquestadi
scussionenonlo vedo.Si deve
tradurrein azione concreta e
nonessere la vetrinaper qual
cuno».Dal canto suoil presi
dentedelPPDFiorenzo Dadò
havolutosottolineareche ladi
scussione generale«haun va
lore simbolico molto forte».
Certo, ha precisato,«nonpuò
pretenderediessererisoluti
va,ma l’importanza diquesto
segnalenascepropriodalfatto
checomeParlamentoqualche
mesefa(quandoèstataboccia
ta laCPIsul casodel funziona
rio delDSS, ndr) abbiamoda
tounpessimo segnale,dicen
doalPaesechedifronteasitua
zionidiquesto genere lapoli
tica mette il coperchioe non
vuoleapprofondire». Sabrina
Aldi,per laLegadei ticinesi,ha
rincarato ladose:«IlGranCon
siglio èlo specchiodelPaesee

continuiamoanonvolerparla
re ditemicosì importanti. Que

sto èun casochescuote l’opi
nionepubblica.Lanciounap
pello alle vittime, in tutte le
aziende, solidarizzo conloroe
le invitoaparlare». Pocodopo
è giuntala risposta diGiovan
na Viscardi(PLR):«Sembrache
siamoquiafarcibelli eattac
carci l’unl’altroperfini chenon
hannonullaachevedereconle
molestie.Francamentemi sen
toa disagioperunadiscussio
necosìsuperficialeeimmatu
ra».La popolare democratica
Sara Imellihachiestoalplenum
un interventopiùconcreto:«Se
vogliamodareunsegnale,piut
tosto chedarevitaa unavetri
na facciamo uncomunicatoa
nomeditutto ilParlamentoper
condannare lemolestie».Nico
la Corti(PS),hainvece invitato
ilplenumarispettaregliambi
ti dicompetenze:«Abbiamoun
atto parlamentarecheaccusa il
Governo di tacere perché i
membridellaCORSInonfan
no nulla.È veroche seivertici
dellaRSI nominatidallaCOR
SI fosserodei fautoridellemo
lestie, quest’ultima dovrebbe
intervenireeproporrelarevo
ca. Ma direche il Governovie
ne menoaisuoidoverimisem
braun’altracosa.Evitiamolasu
perficialità e le invasioni di
campo. Sono temichemerita
no rispetto».

La vicenda

Due distinti mandati
perle 40segnalazioni

Le indagini

Le segnalazioniper presunticasi
dimolestie alla RSI sonostate
portate alla lucenegliscorsi mesi
dal sindacato svizzero dei
massmedia(SSM). L’azienda,in
accordo con il SSM, hanno deciso
diaprireunprocedimento di
analisi dituttelesegnalazioni
raccolte edicondurre le indagini

nei confronti delleautrici odegli
autori dipossibili molestie. Sono
quindistati assegnati due
mandati a istanze esterne
differenti: uno per l’analisi delle
segnalazioni euno per la
conduzione delle inchieste. Le
segnalazioni perpresunte
molestie, finora, sono40. La
discussione diieri ènata da
un’interpellanzapresentata da
BorisBignasca, SabrinaAldi,
OmarBalli e Giancarlo Seitz
(Lega), Fiorenzo Dadò (PPD)e
Tamara Merlo(Più Donne).


